

Maduro: en Amérique Latine ce sont les peuples qui commandent et pas les empires



Caracas, 9 novembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a affirmé, dans le cadre de la prise de possession de Luis Arce comme président de la Bolivie, que dans la région ce sont les peuples qui commandent et pas les empires. Caracas, 9 novembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a affirmé, dans le cadre de la prise de possession de Luis Arce comme président de la Bolivie, que dans la région ce sont les peuples qui commandent et pas les empires.

Le chef d'état a mis en exergue la conscience du peuple bolivien pour récupérer la démocratie par l'élection de Luis Arce comme président. « Le message est clair, en Amérique Latine ce sont les peuples qui commandent et pas l'empire ! Assez des coups d'état et de conspirations ! –a-t-il ajouté.

« J'ai envoyé une lettre avec le ministre des Affaires étrangères Arreaza demandant l'acceptation du nouvel ambassadeur de la République Bolivarienne du Venezuela en Bolivie, qui sera Alexander Yanez. Aujourd'hui nous récupérons l'Ambassade à La Paz" a indiqué Maduro.

Le chef d'état vénézuélien a réitéré que la région doit encourager l'unité et le respect de l'autodétermination des peuples « depuis la résistance jusqu'à la victoire toujours. Aujourd'hui nous sommes plus loyaux que jamais » -a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/239156-maduro-en-amerique-latine-ce-sont-les-peuples-qui-commandent-et-pas-les-empires>



Radio Habana Cuba